## Für Sie entdeckt Kt

## Ästhetisch-plastische Chirurgie

## - Gütesiegel zum Schutz der Patienten -

Experten machen eine zunehmende Verunsicherung von Patienten mit dem Wunsch nach plastisch-ästhetischer Chirurgie aus. Der Grund hierfür liegt darin, dass nur der Begriff "Plastische Chirurgie" von Seiten des Gesetzgebers geschützt ist und es auf der anderen Seite aber einen Wildwuchs an Bezeichnungen wie "Schönheitschirurgie", "Kosmetische Chirurgie" gibt. Diese Bezeichnungen werden vor allem von Ärzten und erschreckender Weise auch von Nichtärzten geführt, die keinerlei Ausbildung im Fach Plastische Chirurgie besitzen.

Patienten sollten wissen: Nur der Facharzt für plastische und ästhetische Chirurgie hat in seiner sechsjährigen Weiterbildungszeit die vorgeschriebene Kompetenz in der ästhetischen Chirurgie nachzuweisen. Dadurch werden für den Patienten ein hoher Behandlungsstandard und fundierte Fachkenntnisse garantiert. Die Stellung dieses Facharztes wurde kürzlich durch die Bundesärztekammer gestärkt, die es ablehnte, die Bezeichnung "Ästhetische Chirurgie" als Zusatzqualifikation an Dermatologen oder Gynäkologen zu verleihen.

Jeder Patient mit Interesse an einer ästhetisch-plastischen Operation sollte sich von daher sehr genau über die Weiterbildungsqualifikation des von ihm konsultierten Arztes erkundigen und auch das Erscheinungsbild Klinik/Praxis überprüfen um sich zu

vergewissern, dass hier entsprechend hygienische und operationstechnische Standards eingehalten werden. Umfrageergebnisse unter den Mitgliedern der Deutschen Gesellschaft für plastischrekonstruktive und ästhetische Chirurgie und der Vereinigung der Deutschen ästhetisch-plastischen Chirurgen (DG-PRÄC) haben gezeigt, dass die Zahl von Korrektureingriffen nach unsachgemäß erfolgten Operationen von nicht qualifizierten Kollegen ständig steigt.

Ziel der Privatklinik Vitalitas in Neustadt ist es, den Qualitätsstandard für Patienten hochzuhalten und durch Veranstaltungen die Sicherheitsaspekte in allen Bereichen der Ästhetischen Chirurgie greifbar und transparent zu machen. Damit der Traum vom besseren Aussehen – von der Brustchirurgie, über das Facelift bis zum Fettabsaugen – nicht im Nachhinein zum Albtraum wird.

Fünf ausgebildete Fachärzte aus der renommierten BG-Klinik in Ludwigshafen kümmern sich in der Vitalitas-Ästhetik um das Anliegen der Kunden. Parfümerie

Seifen 
CRON

seit 1861



Kompetente Beratung in nostalgischer Atmosphäre.

Hauptstraße 107 67433 Neustadt an der Weinstraße Telefon 06321/2473 Telefax 06321/2259